



Navigation Warning

R010/2023

إنذار ملاحي

سباق دبي لقوارب التجديف المحلية - الجولة الأولى Dubai Traditional Rowing Race - Heat 1

This is to inform all the stations that Dubai International Marine Club (DIMC) will organize the "Dubai Traditional Rowing Race – Heat 1", the details are as below:

هذا لإعلام كافة المحطات بأن نادي دبي الدولي للرياضات البحرية سينظم "سباق دبي لقوارب التجديف المحلية - الجولة الأولى"، حسب التفاصيل أدناه:

Estimated Number of Boats: 50 Boats

عدد القوارب المشاركة: 50 قارب

Standard Length: 30 ft

طول القوارب المشاركة: 30 قدم

Racing Area: (Find attached Race Course)

منطقة السباق: (مرفق خط السباق)

Time and Date: Between 14:00 – 17:30

اليوم والتوقيت: بين الساعة 14:00 - 17:30

Saturday, 25th November 2023

السبت- 25 نوفمبر 2023

All vessels operating in the area are advised to keep the race area clear during the above timings.

على جميع السفن العاملة بالمنطقة إبقاء منطقة السباق خالية من الحركة الملاحية خلال الوقت المشار إليه أعلاه.

The affected Beach Hotels are requested to remove any temporary Sea Marks from the Race/Sea areas and ensure that no Hotel Water sports activities take place in the race areas during the above timings.

على الفنادق الشاطئية المتأثرة من السباق إزالة العلامات البحرية المؤقتة والموضوعة على شواطئها والتأكد من عدم إقامة أي نشاط رياضي بحري خاص بالفندق في مناطق السباق خلال الأوقات المشار إليها أعلاه.

Owners, Agent, Charters, Marinas, Yacht Clubs and Recreational Sailing Boats shall ensure that the contents of this Circular are made known to the masters or persons in charge of their vessels.

على مالكي الوسائل البحرية، والوكلاء، والمستأجرين، والمراسي، ونوادي اليخوت والقوارب الترفيهية والشراعية الالتزام بإبلاغ ربانة الوسائل البحرية أو الأشخاص المسؤولين على متنها بمحتوى هذا الإنذار.

Marine Operations Department

Dubai Maritime Authority

إدارة العمليات البحرية

سلطة دبي البحرية

Navigation Warning

R010/2023

إنذار ملاحي

سباق دي لقوارب التجديف المحلية - الجولة الأولى
Dubai Traditional Rowing Race - Heat 1



Date: 23/11/2023

Ref: 2023MOD/NS/651/NW/R010